

## Alle Schulformen für die nächsten Jahre gesichert

Trotz des Rückgangs der Schülerzahlen sind alle Schulformen in Erfstadt für die nächsten Jahre gesichert. Das ist ein wichtiges Ergebnis der von der SPD-Fraktion beantragten Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes bis zum Schuljahr 2015/2016. Rat und Verwaltung müssen nun in den nächsten Jahren die Schulen modernisieren und für Eltern und Schüler attraktiver machen.

Die SPD-Fraktion will unter anderem das Ganztagsangebot an den **Grundschulen** der steigenden Nachfrage anpassen. Die beiden **Schulzentren** sollen zu Ganztagschulen ausgebaut werden. Dazu sind in beiden Schulzentren die erforderlichen Einrichtungen (Mensa, Ruhe- und Aufenthaltsräume, zusätzliche Werk- und Fachräume) durch Neubauten oder Umbauten zu schaffen. Die SPD-Fraktion setzt sich für eine leistungsfähige **Hauptschule** ein. Zwei nur einzügige Hauptschulen können dies nicht gewährleisten. Die beiden Hauptschulen müssen deshalb auf einen Standort – nämlich im Schulzentrum Lechenich – konzentriert werden. Die Liblarer Hauptschule soll deshalb sukzessive auslaufen. Im Oberstufenbereich macht sich die SPD-Fraktion für eine stärkere Kooperation der beiden Gymnasien stark.

Eine Befragung der Eltern und Schüler soll zusätzlich klären, warum sie eine weiterführende Schule außerhalb Erfstadts besuchen.

Ausführliche Informationen zu den Vorstellungen der SPD-Fraktion zur Entwicklung der Schulen finden Sie [hier](#). Die Entwicklungschancen für das Schulzentrum Liblar nach Verlagerung der Hauptschule haben wir für Sie [hier](#) zusammengefasst.

## Erfstädter Sozialdemokraten wollen den Neuanfang für Erfstadt

Die Erfstädter Sozialdemokraten wollen den Neuanfang für Erfstadt und den jahrelangen Stillstand überwinden. Auf der jüngsten Mitgliederversammlung im Rathaus wählten sie einstimmig Dr. Franz Georg Rips zum Bürgermeisterkandidaten. Auch die Direktkandidaten für den Stadtrat wurden jeweils mit über 90 Prozent der Stimmen gewählt. Eine deutliche Mehrheit, die vor allem die Geschlossenheit der Partei zeigt.

Auf der Reserveliste belegt Franz Georg Rips als Spitzenkandidat Platz 1. Auf den weiteren Plätzen dahinter folgen Fraktionsvorsitzender Bernd Bohlen, Parteivorsitzender Uwe Wegner, der stellvertretende Bürgermeister Alfred Zimmermann und der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Helmut Ockenfels. Geschlossen und im gegenseitigen Vertrauen werden Bürgermeisterkandidat, Fraktion und Partei nun in den anstehenden Wahlkampf starten. Die komplette Liste der Direkt- und Koppelkandidaten für die 25 Wahlkreise finden sie [hier](#).